

Football/Les Gabonais de l'étranger

Que du bonheur pour Aubameyang et Bulot !

S.A.M.
Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang (Arsenal) : En inscrivant contre Stoke city son sixième but depuis son arrivée à Arsenal, aux derniers jours du mois de janvier, Aubameyang a commencé à améliorer son image auprès de la presse anglaise. Avec déjà six goals inscrits en un peu plus de deux mois, l'attaquant gabonais est désormais considéré comme la recrue la plus prolifique sur cette courte période par certains médias. Everton, Watford et Stoke City entre autres ont subi la loi d'Aubameyang. Pierre-Emerick Aubameyang s'est engagé avec Arsenal le mercredi 31 janvier. Il a été acheté pour plus de 60 millions d'euros au club de Dortmund. L'international

gabonais est devenu le joueur le plus cher de l'histoire du club londonien.

Mario Lemina (FC Southampton) : Malgré ses 90 minutes passées sur la pelouse lors du match contre West Ham United, samedi dernier, le milieu gabonais n'a pas été d'un grand secours pour son équipe. Qui s'est inclinée sur le score de trois buts à zéro, enregistrant pour la seconde fois consécutive une déroute. Les "Saints" sont actuellement à la 18e place du classement général. A deux points de Crystal Palace (17e, 30 points).

Ibrahim Ndong (FC Watford) : Depuis son arrivée à Watford, le milieu gabonais n'a toujours pas quitté le banc de touche. Qu'il cire depuis près de huit matchs. Difficile de savoir s'il est blessé ou s'il n'est pas du tout apprécié par son nouvel entraîneur l'Espagnol



Photo : EMPICS Sport

Pierre-Emerick Aubameyang célébrant un but.

Javi Garcia, tant les bonnes informations ne sont nombreuses. Ce dernier a remplacé le Portugais Marco Silva qui a été limogé en janvier et qui n'avait pas

non plus donné sa chance à Ndong.

André Biyogo Poko (Goztepe AS Izmir, première division turque) : Après

un intermède avec la sélection gabonaise qui a disputé la King's Cup en Thaïlande (22-25 mars derniers), Biyogo Poko et ses coéquipiers ont été bat-

tus par Kasimpasa SK, dimanche dernier (0-2). C'est la seconde défaite de l'équipe du Gabonais en trois matchs de championnat. La seule bonne nouvelle est que Poko n'a pas pris de carton jaune. Il en totalise déjà six sur les huit dernières journées.

Frédéric Bulot (Tours FC, 2e division française) : L'international gabonais, qui revient doucement à la compétition après un problème au genou, a rejoint le club de Tours FC lors du dernier mercato. Pour l'heure, son plus beau souvenir reste cette victoire obtenue face à Lorient (3-1). Surtout que les Lorientais avaient ouvert le score à la 8e minute. Depuis son arrivée, Bulot a disputé six matchs de championnat avec des fortunes diverses. Mais on retiendra surtout qu'il a déjà joué 379 minutes et inscrit un but.

Mondial-2026

La Fédération marocaine dénonce la notation de la FIFA

AFP
Rabat/Maroc

LA Fédération marocaine de football (FRMF) conteste le système de notation et les critères techniques retenus par FIFA pour la sélection du pays-hôte du Mondial-2026 en s'inquiétant de "l'équité" du processus, dans un courrier dont l'AFP a eu copie lundi. "Nous nous opposons fermement à ce que le scoring system soit maintenu en l'état (...) et considérons que toute action en ce sens serait inéquitable", affirme cette lettre adressée par le président de la fédération marocaine Fouzi Lekjaa au président de la FIFA Gianni Infantino. Le système de notation qui

"ajoute de nouveaux critères techniques qui ne figureraient pas dans les prescriptions transmises initialement par la FIFA" a été transmis "le 14 mars à 16h18 soit moins de 24H00 avant le dépôt du dossier technique de la candidature marocaine" et "à peine plus de 48H avant la date limite réglementaire de dépôt du 16 mars 17H00", selon cette lettre. Ce système "impose de nouvelles règles" et modifie notamment les "jauges d'hôtels", introduisent une "taille minimale pour les villes hôtes", un "risque de durabilité" pour les stades, une capacité minimale pour les aéroports et une distance maximale entre l'aéroport et la ville-hôte, selon le document daté du 25 mars. Avec sa "candidature africaine", le Maroc espère remporter l'organi-



Photo : AFP / L'Union

Gianni Infantino a reçu les protestations de la fédération marocaine.

sation de la Coupe du Monde de 2026, la première à 48 équipes, face à la candidature conjointe des Etats-Unis, du Canada et du Mexique.

Pour sa cinquième campagne, le royaume a présélectionné 12 villes hôtes et prévoit au final 12 stades, dont cinq existants à moderniser et trois

ultra-modernes à construire. Le trio USA-Canada-Mexique s'appuie sur 23 villes pré-sélectionnées (dont 4 canadiennes et 3 mexicaines), pour 16

villes candidates au final avec des stades d'une capacité moyenne de 68.000 places, "déjà construits et opérationnels". Une commission d'évaluation de la FIFA doit se rendre sur place et noter les deux dossiers, avec le pouvoir d'écarter "automatiquement" une candidature si elle l'estime insuffisante, pouvoir étendu qui a suscité des critiques. Les 207 fédérations membres de la Fifa éliront l'organisateur du Mondial-2026 le 13 juin à Moscou, à la veille de l'ouverture du Mondial russe.

Pour le Maroc, les retombées économiques potentielles de la Coupe du monde 2026 sont évaluées à 2,7 milliards de dollars avec la création de 110.000 emplois, selon le Comité de candidature.

Boxe/WBA

Matthysse remettra son titre en jeu face à Pacquiao le 14 juillet

AFP
Los Angeles/Etats-Unis

LE champion du monde WBA des poids-welter Lucas Matthysse remettra sa ceinture en jeu le 14 juillet prochain face à la légende philippine de la boxe, Manny Pacquiao, a annoncé mardi le promoteur Oscar De La Hoya. "C'est officiellement signé: je suis fier d'annoncer que le champion du monde des poids-welter @Matthysse-

Lucas remettra son titre en jeu face à @mannypacquiao dans la nuit du 14 juillet (heure US) à Kuala Lumpur, Malaisie", a annoncé le promoteur sur son compte Twitter. Pacquiao, 39 ans, seul boxeur de l'histoire à avoir détenu un titre majeur dans huit catégories de poids différentes, avait indiqué début mars que le combat aurait lieu en Malaisie en mai ou en juin. Elu au Sénat philippin au printemps 2016, Pacquiao, véritable héros national,



Photo : AFP

Pacquiao remonte sur un ring.

avait officiellement pris sa retraite en 2016, avant de renfiler les gants quelques mois plus tard. En novembre 2016, il s'était emparé de la ceinture WBO des welters, qu'il a depuis perdue en juillet dernier face à l'Australien Jeff Horn. Il n'est pas remonté sur le ring depuis. "Ca va être un combat difficile. Matthysse est aussi un spécialiste du KO. Mais je suis impatient de combattre et de redevenir champion du monde à nouveau", avait déclaré le

boxeur philippin le mois dernier. "Je fais figure d'outsider dans ce combat, mais j'en ai l'habitude. Cela m'apportera une motivation supplémentaire pour m'entraîner et donner toutes mes forces dans le combat pour remporter la ceinture", a-t-il ajouté. Matthysse (39 victoires, dont 36 par KO, contre quatre défaites) s'était emparé du titre de champion du monde des welters en janvier, après avoir battu le Thaïlandais Teerachai Sithmorseng.